

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-013

Орден Красной Звезды
Серийный номер 514

Героическая Награда

За выдающиеся заслуги в обороне Родины - ЮРИЙ МИРОНОВ - за планирование операции "Логанспорт", за действия в должности командира роты, за успешную организацию саперных работ, персонала и многочисленных других вспомогательных мероприятий.

Юрий Миронов смело и решительно руководил ротой во время боевых действий на фронте. Его профессионализм, умение планировать и координировать действия подразделения, а также эффективное использование ресурсов позволили успешно выполнить поставленные задачи и достичь поставленных целей операции "Логанспорт 2023".

Особое признание заслуживает его деятельность в организации саперных работ, обеспечении макулатурных мин и других средств взрывания, что способствовало успешному продвижению подразделения и обеспечению безопасности боевых действий. Его усердие, решительность и преданность службе были важным фактором в поддержании боевого духа и боевой готовности роты.

За выдающиеся заслуги в битве за Родину, Юрий Миронов достоин носить высокое отличие - Орден Красной Звезды.



Командир подразделения
Майор Михаил Зотак

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

2023-013

Order of the Red Star
Serial Number 514

Heroic Award

For outstanding merits in the defense of the Motherland - YURI MIRONOV - for planning defensive operations in the Oboyan region, for actions as a company commander, for facilitating mine clearing, personnel, and numerous other support actions.

Yuri Mironov courageously and decisively led his company during combat operations on the front. His professionalism, ability to plan and coordinate the actions of his unit, and effective use of resources allowed for the successful completion of the assigned tasks and the achievement of the goals of the Battalion's defensive operations.

Special recognition is deserved for his work in organizing mine clearing operations, providing demolition materials and other explosive means, which contributed to the successful advancement of the unit and ensuring the safety of combat operations. His diligence, determination, and dedication to service were a crucial factor in maintaining the combat spirit and readiness of the company.

For outstanding merits in the battle for the Motherland, Yuri Mironov is worthy of wearing the high distinction - the Order of the Red Star.

Commanding
Major Mikhail Zotak

